

CE QUI SE PASSE A L'ECOLE

Halloween

" Trick or Treat "

Le mardi et le jeudi, Mlle Sevin (professeur d'anglais au collège d'Angres) enseigne l'anglais au CM2 de Madame Hochart.

Le 23 octobre 1997, les élèves ont fêté Halloween. Ils se sont déguisés en fantômes, en sorcières et même en squelettes, Et ils ont joué au **Trick or Treat** (quand on pioche Trick, on a un gage et quand on sort Treat on a un bonbon) ...

Fête très populaire aux Etats-Unis, **Halloween** était à l'origine la fête du nouvel an celtique. Elle devint au fil des siècles une coutume irlandaise. Aujourd'hui, tous les 31 octobre, les enfants se déguisent avec d'étranges costumes. Ces fameuses citrouilles évidées au sourire inquietant, illuminent la nuit d'Halloween!

Charlotte T. et Thomas V.



Voilà comment on fête Halloween à l'école de Souchez.

Exposition

Exposition au Centre Européen

Loi sur le travail

L'auteur de cette exposition s'appelle Maître Marie Elisabeth Breton. Elle a été réalisée pour le Conseil Général du Pas-de-Calais. Son sujet parle du travail des enfants pendant la période allant de 1841 à 1994. Cette exposition se présente sous la forme de tableaux dont les cadres sont en bois brut. Nous avons appris qu'à notre âge, des

enfants étaient mineurs, pêcheurs, tisserands, imprimeurs... Mais ils ne savaient ni lire ni écrire. Ils étaient reconnus analphabètes. Cela nous a permis de comparer leurs conditions avec les nôtres, qui nous paraissent aujourd'hui bien meilleures.

Analphabète: qui n'a pas appris à lire et à écrire.

Illétré: qui ne retient pas grand chose de ce qu'il a appris.

Mélanie J. et Laurie M.